



## Costo de la vida y desempleo conducen a la informalidad



### SE BUSCA EL EMPRENDEDOR SOCIAL 2013

Por cuarto año consecutivo Venezuela sin Límites organiza en el país el concurso Emprendedor Social del Año, cuyo objetivo es crear una ventana para dar visibilidad a las iniciativas de los emprendedores de todo el país y así facilitarles la identificación de socios estratégicos. La Fundación Schwab, organizadora de esta competencia a nivel mundial, se asoció con Venezuela sin Límites en el año 2010 para comenzar a realizar el concurso en el país con la intención de identificar a estos líderes que impulsan la transformación social en varios campos a través de metodologías para mitigar la pobreza y modelos de negocios para innovar y superar prácticas tradicionales. Los criterios universales definidos por la Fundación Schwab para seleccionar a los emprendedores sociales de todos los países donde se realiza este concurso son la innovación, la sostenibilidad, el impacto, el alcance y la replicabilidad de los proyectos de los postulantes. En la primera edición del concurso en Venezuela celebrada en el año 2010, la ganadora fue Claudia Valladares de Banca Comunitaria Banesco, quien fue invitada a asistir al Foro Económico Mundial en Davos. Posteriormente Tomás Sanabria se alzó con el reconocimiento en el año 2011 con Proyecto Maniapure y Marilyn de Silva de Superatec fue la ganadora del año 2012.